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Abstract (en)
The apparatus (104) has an inner component (110) including a film-type component sealing a through opening (111) on a side. An outer component
(107) partially surrounds the inner component and includes an opening (120). The outer and the inner components are connected to each other as
a single piece via a multi-component injection molding, where the outer component is made of silicon and the inner component and the film-type
components are made of polyethylene such that the outer component is less hard than the inner component.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Schallübertragungsvorrichtung (104), welche eine äußere Komponente (107) und eine innere Komponente
(110) umfasst, wobei die äußere Komponente (107) die innere Komponente (110) wenigstens bereichsweise umgibt, und wobei wenigstens
die innere Komponente (110) eine Durchgangsöffnung (111) aufweist; weiterhin umfasst die Schallübertragungsvorrichtung eine folienartige
Komponente (120), welche die Durchgangsöffnung (111) der inneren Komponente (110) auf einer Seite verschließt. Dabei sind die äußere und die
innere Komponente (107, 110) mittels eines Mehrkomponenten-Spritzgießverfahren in einem Arbeitsschritt einstückig miteinander verbunden.
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